

La Ligue Marocaine de Lutte contre le Diabète se mobilise

Compte Test - 2014-03-03 16:47:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le 28 février 2014, la Ligue Marocaine de Lutte contre le Diabète, membre de la Fédération Internationale du Diabète, a tenu à Rabat une réunion d'information et de mobilisation pour la « Charte Internationale des Droits et Responsabilités des personnes atteintes de diabète » lancée par la FID en 2011.

Cette initiative qui s'inscrit dans le cadre de la dynamique mondiale de plaidoirie pour les Maladies Non Transmissibles (Nations Unies, OMS, Fédération Internationale du Diabète) s'est déroulée en présence de plusieurs universitaires, acteurs associatifs, représentants de sociétés savantes ainsi que plusieurs représentants d'institutions nationales et internationales.

A l'issue de cette réunion, la Ligue Marocaine de Lutte contre le Diabète lance un appel aux pouvoirs publics et à tous les intervenants concernés pour l'élaboration d'une politique urgente, concertée, claire et efficace dans le domaine législatif, réglementaire, opérationnel garantissant les droits des personnes atteintes du diabète. La Ligue invite aussi les personnes atteintes de diabète à soumettre à la Ligue avant le 30 avril 2014 leurs témoignages relatant des expériences personnelles en matière de discrimination et de stigmatisation, qui seront soumises à l'appréciation de la FID dans le cadre de la préparation d'un Storybook, lequel sera publié à l'occasion d'un événement majeur organisé par la FID aux Nations Unies à la fin de l'année 2014. Elle annonce, enfin, la préparation d'un mémorandum de plaidoirie sur le Diabète au Maroc qui sera présenté à l'occasion du prochain Colloque National sur le Diabète et la Nutrition les 6 et 7 juin 2014 à Rabat.